

SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA

Secretaría de Previsión y Acción Social

Estímulos Educativos: APJAE premia el esfuerzo de niños y jóvenes



Secretario general, **Norberto Manzano** Secretaria y subsecretario de Previsión y Acción Social, **Claudia Rigo** y **Zoilo Cardozo**

Del 21 al 25 de noviembre pasado, en el marco del programa Estímulos Educativos, se llevó a cabo la iniciativa que reconoce el esfuerzo académico y fomenta el desarrollo integral de hijos e hijas de los afiliados.

Nuestra organización premia anualmente a los mejores promedios académicos, incentivando así el compromiso con el estudio y el esfuerzo personal, a la vez que estimula al conjunto de los chicos para mejorar su rendimiento educativo.

102 personas, entre estudiantes, padres y profesores asistieron al encuentro realizado en la Colonia del Banco de la Provincia de Buenos Aires, en la localidad serrana de Tanti, Córdoba.

Como en años anteriores, el **equipo de recreación El Fogón**, integrado por los profesores Majo, Euge, Ariel y Gustavo, tuvo a su cargo la organización de las actividades culturales, artísticas, deportivas y de recreación.

El secretario general, **Norberto Manzano**, la secretaria y el subsecretario de Previsión y Acción Social, **Claudia Rigo** y **Zoilo Cardozo**, respectivamente, asistieron y fueron parte activa del encuentro.

Preparándose para el viaje



Contingentes de Santiago del Estero, Formosa y Corrientes listos para la partida.



SEGUIMOS TRABAJANDO PARA LOS AFILIADOS CON TODA ENERGÍA



El encuentro en Tanti

Este año, el espacio tuvo como eje temático el conocimiento de los diferentes países del mundo, promoviendo así el respeto y la comprensión intercultural. Hubo, asimismo, juegos olímpicos y paralímpicos, actividades para días de lluvia y, sobre todo, la creación y el fortalecimiento de lazos entre los miembros más jóvenes de la familia de APJAE.

Les hacemos llegar un agradecimiento especial a los papás y mamás que acompañaron nuestra iniciativa; a todos los que hicieron posible este evento y, fundamentalmente, a los chicos que son ejemplo de compromiso y compañerismo.



Los dirigentes de la CDC se integraron a las actividades de los estudiantes premiados.